
№ 134 (12336) Четверг, 21 июля 1994 года.

Газета издаете* ■ февраля 1944 гада. Цена а разам*? свободная. тя

Несколько солнечных жарких дней оставят у детворы
хорошее воспоминание о лете, о каникулах. Замечательно
отдыхали в эти дни ребята в городских лагерях отдыха.
Походы, купания, игры у реки. Что может быть летом
лучше солнца и воды!

С погодой немножко не повезло тем ребятам, которые
отдыхали в лагерях в июне. Но недостаток солнца ком-
пенсировали занятия в различных кружках и возмож-
ность многому научиться. Центром досуга для отдыхаю-
щих в первую смену был учебно-производственный ком-
бинат. Очень часто ходили сюда ребята из городского ла-
геря «Парус», который базируется в школе № 5. Для
мальчишек одно удовольствие было позаниматься на
компьютерах, а девочки постигали сложность плетения
кружев в стиле фриволите.

Фото Ю. ГОЛУБЕВА.

Мужчины интерес-
ные н неженатые, же-
лающие получить ва-
кансию «Жених-94»!
Предлагаем вам при-
нять участие в конкур-
сно - развлекательной
программе «Жених-
94», которая состоится
30 июля 1994 года в
парке культуры и от-

дыха.

Спешите стать участника-

ми конкурса, и вы не только

получите удовлетворение от

общения, но и приобретете
всеобщую известность, а

также часть приданого, не-

обходимого для дома и се-

мьи.

Доводим до сведения же-

лающих, что предваритель-

ная запись ведется до 25

июля по телефону 21-048,

ПО ДАВАЙТЕ

ЗАЯВКИ

НА КОНКУРС
О проведении конкурса

«Жених-94» будет дана ин-

формация в афишах парка

культуры и отдыха.

Конкурс будет проведен в

том случае, если для учас-

тия запишется не менее ше-

сти человек.
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АГРОСЕКТОР: ДЕЛА И ЗАБОТЫ

И с О Л Н Е Ч Н А Я
п О год А —

Грех жаловаться нынеш-

ним летом сельским труже-

никам на погоду. Две недели

подряд она баловала их яр-

кими солнечными лучами. И
тот, кто не зевал, сумел на-

верстать упущенное в конце'
июня, когда небо чаще всего

хмурилось, да и травы на

лугах еще не подошли.

И хорошим примером то-

му могут послужить кормо-

заготовители АО «Родина»,
которые только за прошлую

неделю заложили в сенные

хранилища 1340 тонн сена, а

всего с начала сезона — уже
2608 тонн, что составляет

процентов к плану. Ли-
ДОрует коллектив этого хо-

зяйства и в целом по заго-

товке кормов в пересчете на

кормовые единицы. На вче-

рашний день на их счету

1544 тонны кормовых еди-

ниц, что составляет 24 про-

цента к плану.

На 39 процентов выполни-

ли уже план по заготовке

сена труженики АО «Ось-
минское», что в абсолютном
выражении составляет 990
тонн. А кроме того, осьмин-

цы приступили на прошлой
неделе и к заготовке силос-
ной массы.

Неплохо поработали про-

шедшую семидневку -и зем-

ледельцы АО «Сланцевское»,
насушившие 745 тонн сена,

одаако с начала сезона у

них запасено этого вида кор-
ма пока всего 1088 тонн,

что составляет 29 процентов

к плану.

I А вот в АО «Аврора» и

«Старопольское» ситуация с

заготовкой сена сложилась
прямо-таки критическая. В
сараях первого всего-навсего

640 тонн сена, что составля-
ет (23 процента от необходи-
мого, а второго — 616 тонн,
что соответствует 25 процен-
там от запланированного.

Особенно неэффективной у

тех и других как раз и была
прошлая неделя, за которую
авроровцы сумели заготовить

только 122 тонны сена, то
есть столько, сколько они
укладывали в сараи в былые
годы всего за день-два, а ста-

ропольцы — 172 тонны.
Правда, последние с начала

сезона еще и 2069 тонн зе-
леной массы заложили, что

составляет 32 процента к об-
щему количеству, заказанно-

му животноводами на зимов-

ку скота. Но только оправда-

но ли это, если с каждым
днем срок, отпущенный на
сенокошение, сокращается?

Однако пусть на этот воп-

рос отвечают сами кормоза-
готовители. Тем более, что

никто теперь как будто бы и

не вправе вмешиваться в их
внутренние дела. Мы же
лишь скажем, что совсем не
от хорошей жизни теряют
такое драгоценное время по-
пусту механизаторы боль-
шинства хозяйств. А потому,

что нет у них возможности
развернуться в полную силу.
Ведь за последние два-три
года техника так износилась,

что ее всю впору сдавать в
металлолом. Да где же взять

ей замену? Вот и латают-

перелатывают давно отслу-

жившие свой век косилки,

грабли-ворошилки и пресс-

подборщики сельские меха-

низаторы, теряют драгоцен-

ные денечки. Да и латать-то

большинство агрегатов уже

нечем, ибо запчасти сейчас в

такой цене, что за голову

хвататься впору. А в послед-

ние дни возникли еще проб-
лемы и с горючим. Его про-

сто не на что приобрести
сельским акционерам. А ме-

жду тем еще на двух тре-

тях кормовых угодий травы

томятся! в ожидании своего

часа. Но ведь так могут и не

дождаться...

Наиболее выигрышно и в

целом в плане косовицы

выглядят растениеводы АО
«Родина», механизаторы ко-

торого уже с 1193 гектаров

травы пустили в дело, что

составляет 46 процентов. И
урожайность их в этом хо-

зяйстве самая высокая —

44,6 центнера сена с гекта-

ра. Тогда как в целом по

району набирают с каждого

гектара лишь по 24,6 цент-
нера, что вполовину меньше,

чем это было в предыдущие

годы. Поч&му же в «Роди-
не» травы удались? Да по-

тому, что их и нынче вовре-

мя подкормили азотными

удобрениями. А это еще раз

свидетельствует о том, что

и в одинаково сложных ус-

ловиях в одних хозяйствах
крутятся и как-то выходят

из положения, а в доугих

все еще чего-то ждут. Не то-

го ли времени, когда на фер-
мах вообще не останется ско-

тины, а, стало быть, не на-

до будет и корм готовить?
Ведь уже и сегодня молочное
стадо в некоторых хозяйст-
вах сократилось чуть ли не
на половину, и пока конца

этому сокращению не пред-

видится.
А. БЕДОВА.

БУДЕТ
ДОПОЛНИТЕЛЬНАЯ

ПОДПИСКА
они утратили свое законное
право приобретения акций.
Как теперь распределить не-

востребованные акции среди
других — таких нормативов

нет. Я консультировался в

фонде имущества, там по-

яснили, что рабочая комис-

сия объединения должна ор-

ганизовать дополнительную

закрытую подписку. Мы под-
готовили объявления по

всем предприятиям, и до 27
числа будем собирать новые

заявки на нераспространен-

ные 2800 акций.
После проведения первой

подписки некоторые были
неудовлетворены, так как

все получили в результате

превышения спроса- по схеме
1 акцию плюс оставшееся

количество было поделено

пропорционально числу за-

явленных акций. Таким же

образом будут распределять-

ся нереализованные акции.

Сегодня уже есть список из

44 желающих приобрести их.

При новой подписке он, есте-
ственно, будет дополнен.

Акционирование в осно-
вном прошло, внесено 10
миллионов из положенных

14, и пока что никаких из-

менений в структуре общест-
ва не произошло. Все долж-
ностные лица остаются на

своих местах до первого соб-
рания акционеров, которое,

видимо, заслушает финансо-
вый отчет работы общества,
вопросы развития предприя-

тия. изменения Устава. Пос-
леднее особенно важно, по-

скольку Устав был предоста-

влен типовой, одинаковый в

принципе для всех предприя-
тий, и, хотя для угольных

структур были внесены кое-
какие изменения, они все ра-
вно незначительны, и Устав
не отвечает особенностям
предприятий. Например, там
ущемлены права совета ди-
ректоров в сравнении с рас-

ширенными правами собра-
ния акционеров. По нему да-
же какие-то текущие дела
предприятия нельзя решать

без собрания акционеров. А
собрание акционеров — дело
весьма трудоемкое. Надо
всех оповестить за месяц,
письменно, нужен кворум,

причем по разным вопросам
различный, по каким-то три

четвертых, две третьих, или
простым большинством голо-

сов. Как все сложится в даль-
нейшем, покажет время, но

акционирование ЛПО «Ле-
нинградсланец» можно се-

годня считать фактом свер-
шившимся Записал

А. ЗИНОВЬЕВ.

В конце июня завер-

шилась закрытая под-

писка на акции объеди-
нения «Ленинград-
сланец», которая вы-

явила достаточно серь-

езный интерес у работ-
ников предприятия к

судьбе своего детища.

Что будет дальше? —

об этом мы решили

поинтересоваться у за-

местителя главного ин-

женера по науке об-
щества Геннадия Пет-
ровича СОЛОДСКОГО.

■— Мы думали, что будут
проблемы с реализацией ак-
ций объединения, однако

получили даже значительный
«перебор» — было подано

заявок больше на 60 про-

центов. Особую активность

в подписке можно было на-

блюдать в последние 2 дня,

в заключительные 4 часа

было настоящее паломниче-

ство. Чем объяснить такое

превышение спроса над

предложением — лично мне

это сделать трудно. Может
быть,) просто люди хотели

поддержать родное предприя-
тие, а, может быть, сыграл

тот факт, что общая сумма

приватизируемых основных

фондов значительно ниже ее

сегодняшней реальной стои-

мости. Чеков было принято

мало, потому что подписка

проводилась в последние дни
их действия.

Несмотря на хорошую ак-

тивность подписчиков, дело

осложнилось тем,' что 18 из

340 человек не выкупили

заявленные ими акции, и по

существующему положению
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п РЕДСЕДАТЕЛЬ Комитета по делам СНГ
Совета Федерации РФ В. Густов отвечает на

вопросы корреспондента газеты «Деловой мир».

— Вадим Анатольевич,
какая роль предпочтительнее
вашему комитету — коорди-

натора, организатора или за-

коносозидателя? А, может

быть парламентера?

— Что ж, пожалуй, все

эти ипостаси наш комитет

вполне мог бы на себя «при-

мерить». С самого начала ра-

боты нового парламента ста-

ло очевидно, что Комитет по

делам СНГ в верхней палате

парламента необходим. Я
«пошел» в этот комитет, уже

обладая некоторым опытом

переговоров с республиками
ближнего зарубежья. В част-

ности, будучи председателем

Ленинградского областного
Совета, участвовал в перего-

ворном процессе российской
и эстонской делегаций. За
полтора года было проведено

14 туров. Собственно, наш

комитет для того и создан,

чтобы искать пути реализа-

ции экономического союза

со странами СНГ.

Основное направление в

поиске точек соприкоснове-

ния и взаимных интересов —

экономическая база сотруд-

ничества. Экономический ме-
ханизм бывшего СССР раз-

валился, распались десятиле-

тиями налаживаемые произ-
водственно - технологические
связи, пришел в упадок

ВПК, предприятия которого

тесно сотрудничали во всех

республиках Союза, начался
скоропостижный и не всегда

понятный вывод войсковых
частей, соединений и даже

объединений. В результате
Россия получила колоссаль-

ное количество неустроенных

военных и завалы армейской
техники.

Вместе с тем начался про-

цесс двусторонних догово-

ров и соглашений с. новыми
государствами ближнего за-
рубежья. Когда комитет на-
чинал работу, выяснилось,

что более 50 таких соглаше-
ний так и не было ратифи-
цировано. А ведь некоторые
из них подписаны еще в

1992 году. Необходимо было
побудить президентские и

правительственные структу-

ры представить эти докумен-
ты Совету Федерации и Го-
сударственной Думе, тем бо-
лее, что большинство из них
не требуют даже редакцион-
ной правки. Многие согла-
шения затрагивают финансо-
вые и экономические вопро-
сы, без решения которых
сближение интересов России
и государств СНГ становит-
ся проблематичным. К сожа-

лению, большая часть этих

документов так и не внесена

на рассмотрение палат пар-
ламента. Мало того, что из-

за этого они находятся в по-
луподвешенном состоянии, да
и авторитет России как серь-

езного государства, к сожа-
лению, страдает.

— Однако договор о соз-

дании экономического союза
стран СНГ был подписан

еще в сентябре прошлого

года...

— Но не представлен на

ратификацию в парламент!
Договор или соглашение на-

чинают действовать только

тогда, когда они наполнены
реальным и конкретным со-

держанием. Но такого пока

не обнаруживается. Хотя при

Межпарламентской ассамб-
лее работает уже несколько

комиссий, которые заняты
практическим делом. Думает-
ся, что их задача — созда-

ние концептуальных, модель-

ных законов, с учетом кото-

рых республиканские парла-

менты будут разрабатывать
свои документы.

В особо значимой степени
это относится к сфере эконо-

мики. Мы не выйдем из кри-

зиса до тех пор, пока не соз-

дадим нормального экономи-

ческого пространства на тер-

ритории всего СНГ. А для

этого, и это мое убеждение,

надо незамедлительно возоб-

новить кооперационные свя-

зи. внести посредническую

валюту. Без цивилизованных
расчетов между республика-
ми (государствами) невоз-

можно разорвать цепочку не-

платежей. Недавно мы побы-
вали в Киргизии. Примечате-
льный факт: эта республика
имеет избыток электроэнер-

гии и, естественно, экспорти-

рует ее, в т. ч. в Казахстан.
Так почему бы всем нам

не пойти по пути взаимоза-

четов, опираясь на какую-то

посредническую валюту типа

ЭКЮ? Конечно, для этого

понадобится четко коррес-

пондирующаяся банковская
сеть и единый исполнитель-

ный орган. А пока, к сожа-

ведь таких перспективных
производств у нас немало.

Их бы и поддержать долго-

срочным льготным инвести-

рованием.

— Не покушаетесь ли Вы
тут на частный бизнес?

— Бога ради, да никогда!
Пусть пробиваются добрые
ростки рыночной экономики

и частной инициативы Это
государству пойдет лишь на

пользу. Только хотелось бы,
чтобы в этом секторе эконо-

мики доминировал не лавоч-

ник-перекупщик. Пора бы
бизнесменам браться за реа-

лизацию крупных программ.

Мы хорошо знаем в Питере
крепкого предпринимателя
Илыо Баскина. Он «заболел»
идеей строительства порта в

Усть -JIyre, привлек к этому

несколько основательных
фирм и теперь успешно реа-

лизует проект. Таких бы рос-

сийских предпринимателей
побольше...

— Вернемся все же к за-

дачам Комитета по делам

СНГ Совета Федерации. Ка-
кие законодательные иници-

Закон о беженцах в свое вре-

мя был принят. Но время

идет, ситуация меняется, и

возникает необходимость
вносить поправки в закон о

беженцах, либо разрабаты-
вать и принимать новый.
Сейчас думаем над этим до-

кументом.

Других направлений пока

не брали — нельзя объять
необъятное. Тем более, что

по плану законодательных
работ Дума начнет нам ско-

ро выдавать документ за до-

кументом — их ведь более
140. Впрочем, этой лавины

не надо бояться — депутаты

приобретают профессиона-
лизм в хорошем темпе.

— Вадим Анатольевич,

вы убедительно говорили и

обрисовали экономический и

социальный блоки вопросов,

которые стоят перед Сове-
том Федерации и его коми-

тетами. Но не кажется ли

Вам, что без нормально дей-
ствующего политического

механизма все эти проблемы
решены не будут?

„Без сближения
наших интересов
мы далеко не ” “

лению, этого не существует,

и мы в своих республиках
продолжаем уговаривать друг

друга: «Ну, давайте же сбли-
жаться, давайте».

— Термин «единое эконо-

мическое пространство» зву-

чит заманчиво и многообеща-
юще. Но как реализовать

его на практике, если в эко-

номиках буквально всех рес-

публик, мягко говоря, бесси-
стемность и хаос, если боль-
шинство предприятий нахо-

дится в состоянии комы? Ну-
жны же хотя бы первонача-

льные толчки, чтобы вклю.

чить и двинуть вперед эко-

номический конвейер?

— Это верно. Прежде чем

серьезно начать структур-

ную перестройку экономиче-

ского пространства СНГ, на-

до нам у себя, в России, оп-

ределить узловые вехи этого

движения. Побывал я недав-

но в своем Ленинградском
избирательном округе — . в

Тихвине. Там было
предприятие, которое участ-

вовало в выпуске тракторов

«Кировец», сейчас производ-

ство остановлено. Вместе с

Кировским заводом здесь

ежегодно выпускали более
20 тысяч тракторов. А на

1994 год заявка всего 600
штук. Тихвин, по сути, дер-

жался на этом производстве.

Есть возможность перепро-

филировать предприятие на

выпуск вагонов, но где взять

средства?
Или съездил, скажем, я на

Приозерский целлюлозно-

бумажный комбинат. Неско-
лько лет назад, учитывая

вредные экологические воз-

действия производства на

Ладожское озеро, его остано-

вили, оборудование выкину-

ли. Закупили на 72 миллио-

на дойчмарок новую техно-

логию. на производство уни-

кальной плиты для строите-

льства. Такие производства
в Европе по пальцам можно

перечесть. Эту плиту готовы

покупать у нас по 400 дойч-
марок за кубометр. Прекрас-
ный валютный материал. Но
для того, чтобы запустить

эти линии, необходимо еще

45 миллиардов рублей. Если
бы удалось добыть льготный
кредит — хотя бы под 25
процентов годовых, месяцев

за 9—12 в обоих случаях

инвестиции окупились бы. А

атнвы он намерен проводить

уже в ближайшее время?
— Вопрос не простой. В

комитете всего 11 депутатов,

из них семь — главы адми-

нистраций. Они бывают у

нас наездами. Стало быть,
наработка проектов докумен-

тов — за аппаратом. Но и в

нем-то тоже одиннадцать че-

ловек. Поэтому мы взяли на

себя пока что две назревшие

проблемы. Во-первых, это на-

емники, с которыми Россия
раньше не сталкивалась. Те-
перь они для нас стали ре-

альностью, в связи с «горя-

чими точками» на террито-

рии бывшего СССР. Война
есть война, люди гибнут. Ес-
ли оставить в стороне моти-

вы, по которым люди наня-

лись на эту черную работу,
то встает вопрос, касающий-

ся их близких, особенно пре-

старелых родителей и детей.
Кто их будет содержать пос-

ле гибели кормильца? Кто
должен платить пенсии? Во-
прос туманный. - Запретить
наемничество напрочь? Нет
такого прямого закона. По-
этому мы сейчас перед ря-

дом ведомств поставили этот

вопрос концептуально, выска-

зав одновременно свою точку

зрения. Сейчас пошли отве-

ты. Будем думать — то ли

вносить поправки в имеющи-

еся законодательные акты,

то ли вырабатывать новый
закон.

И, во-вторых, беженцы из

бывших республик СССР.

— Политика — это власть.

Экономика — ее базис. Поч-
ти по-марксистски. Однако
куда от этого денешься? Вот
приняли мы новую Консти-
туцию. Совершенна ли она?
Вряд ли. Возьмем наш пар-

ламент. У Совета Федерации
— свой аппарат, свой план,

у Думы — тоже. Президент
и правительство также обла-
дают правом законодатель-

ной инициативы. Кто коор-

динирует законотворческую
работу? По идее, если мы

взяли за образец американ-

скую структуру, надо бы все

это выводить на вице-прези-
дента. Но его нет.

А представительные влас-

ти на местах? Созданы они

пока так, как придумал ме-

стный чиновник. Даже чис-

ленность депутатского корпу-

са определялась произволь-

но. Более того, представите-

льные власти на местах на-

чинают сегодня с нуля, хотя

ведь и до них много хороше-

го было наработано. Как-то
в Норвегии случился у ме-

ня разговор. Спрашиваю:
а кто у вас глава адми-

нистрации? Мне отвечают:

да нет у нас такого понятия.

Избирают совет провинции,

а уж он нанимает исполните-

ля — по конкурсу, кстати.

Каждый! год отчитывается

перед представительной вла-

стью. Хорошо сработал —-

действуй дальше. Главное,
чтобы бюджет исполнял. Вы-
гадал на чем-то — очко в

его пользу на будущее. То
есть тут даже не заложен и

в потенции конфликт менаду

представительной и исполни-

тельной властями. Любопыт-
но, что норвежцы удивля-

лись: слушайте, у вас норма-

льно действовала система ме-

стного самоуправления, мы

ее позаимствовали, а вы

вдруг поломали...

Систему местного самоуп-

равления надо выстраивать

с самого низа, с самой мале-

нькой деревеньки. Необходи-
мо дать финансовое наполне-

ние каждому бюджету, иначе

местная власть будет бесси-
льной. Затем, конечно, общи-
на станет приобретать собст-
венность — хотя бы тот же

трактор, грузовик и т. д.

Нынче органы местного са-

моуправления освободились
от забот о производстве, но

коммунальные службы, здра-

воохранение, культура и

спорт остались за ними. Зна-
чит, и надо дать им возмож-

ность финансировать эти от-

расли.

Мы разорили систему

представительной власти, все

теперь замкнулось на испол-

нительной. Практически
опять идет монополизация

власти. Все проблемы в эко-

номике, здравоохранении, об-
разовании. культуре сконцен-

трировались на исполнитель-
ной власти. А она никем не

контролируется. Кое-кто за-

бывает, что ведь на этой
власти сконцентрируется и

все недовольство, и она впол-

не может быть сметена, как

сметены были большевики, а

может, и еще покруче. Этогод/
нельзя допускать, поэтому '
представительная власть дол-

жна быть возрождена, как,

впрочем, и судебная.
— Но ведь новая Консти-

туция Российской Федера-
ции, кажется, достаточно чет-

ко выстроила систему пред-

ставительной власти?
— Я не считаю эту Кон-

ституцию совершенной.
Взять хотя бы структуру

Федерального Собрания. Се-
годня процедура прохожде-

ния | законов чрезвычайно
громоздка. Один и тот же

закон рассматривается па-

раллельно и Думой, и Сове-
том Федерации, мьц гоняем

его туда-сюда, подключаем

экспертов с обеих сторон,

создаем согласительные ко-

миссии. Представляете, что

будет, когда мы выйдем на

основной массив законов?
В положении о переход-

ном периоде есть статья о

том, что депутаты одновре-^,

менно могут быть и членами

правительства. Возьмем, на-

пример, Сергея Шахрая. Он
и партию возглавляет, и ви-

це-премьером работает, и в

парламенте заседает, и про-

чее, и прочее. В государстве

нашего масштаба одновремен-

но занимать 3 — 4 кресла —

слишком большая роскошь.

Какие-то направления неиз-

бежно начнут проваливать-

ся...

Словом, нельзя считать

эту Конституцию незыбле-
мой. Пора создать конститу-

ционную комиссию, которая

бьг продолжила шлифовку
Основного Закона.

Записки крестьянина Выскатской волости

Ефима Андреева, 1861Г год

(Начало в №№ 96, 105—
107, 109—111, 114, 115,

118—125, 127, 133).

Рудный
Погост Рудный считается

древнейшим в здешней мест-

ности. К приходу его прежде

принадлежали приходы: Си-
женский, Веинский и Чер-
новский. В округе его нахо-

дится Кушела, древнее

«Псковское Село», при кото-

ром в 1341 году псковичи с

Карпом Даниловичем Коле-
кой разбили немцев, поло-

жили 20 человек на месте,

а остальных прогнали за ре-

ку Нарову и отбили от них

награбленную ими добычу,
оружие и запасы. На месте

этом существовала в древно-

сти крестообразная часовня

и совершался праздник в па-

мять победы, на день Рожде-
ства Предтечи и Крестителя
Господня Иоанна. По этому

случаю был написан образ
Предтечи с житием его.

Впоследствии местные жите!
ли праздник Крестителя сли-

ли с языческим празднова-

нием купалы и совершали

ночные оргии; даже делали

геройские турниры в дубье,

в несколько пар, и дрались

на кулачки; а место было
пустынно, при озере. От бес-

ф Люби и знай

чинства случались и смерто-

убийства. Вследствие таких

беспорядков, праздник пере-

веден в погост Рудный, а

икона Иоанна Предтечи, по

просьбе монахов Николаев-
скага Гдовскага монастыря

перенесена, по благослове-
нию Симона, архиепископа

Псковского, в означенный
монастырь около 1754 года

и теперь находится в Гдов-
ском Соборе.

Древнейшая церковь в по-

госте Рудном находилась в

2 верстах от настоящей, при

деревне Пустыньке (от запу-

щения церкви так назван-

ной), где находится древнее

кладбище и признаки ея ос-

нования. Впоследствии она

построена на настоящем ме-
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ДИСКУССИОННАЯ ТРИБУНА

У КРИТИЧЕСКОЙ
ЧЕРТЫ

За два с половиной года

реформ в нашей стране це-
лые отрасли оказались у
критической черты. Про-
мышленность упала на 60
процентов. Около двух ты-

сяч предприятий стали кан-
дидатами в банкроты.

15 июля состоялось рас-

ширенное заседание прави-
тельства, где с отчетным
докладом выступил премьер

В. С. Черномырдин. За этот

день средства массовой ин-
формации хорошо охаракте-

ризовали состояние экономи-

ки в стране: «яркий пример
того — полностью останови-
лась текстильная промыш-

ленность Ивановской облас-
ти: нет сырья, отсутствуют
искусственные и натураль-

ные волокна, краски... Вы-
деленные правительством в

апреле льготные кредиты в
сумме 75 миллиардов рублей
до сего времени текстиль-
щики не получили. Сто
двадцать тысяч работников
текстильной промышленно-

сти отправили в отпуска без
оплаты».

Не лучше положение и в
льноводческой отрасли, ко-

торая находится на грани
распада.; Тверская, Псков-

ская, Смоленская и другие
Области имели главные дохо-

ды от льноводства. При Со-
юзе наша страна давала 70
процентов льнопродукции в

мировом масштабе. Допущен-
ный правительством перекос

в ценообразовании сделал

льноводство убыточным. За
границей за тонну льнопро-
дукции платят по 200 — 300
долларов, а у нас — в десять
раз дешевле, льнообрабаты-
вающая промышленность

обанкротилась. Огромные
долги за льнопродукцию пра-
вительство не отдает уже
год. Спрашивается, как ре-
форматоры думают одевать

свой народ без этих и дру-
гих отраслей? Или как в из-

вестной басне: «...и голым в

Афрку пущу»?
Кому только не должно пра-

вительство: аграрному секто-

ру и армии, науке и культу-
ре, промышленности... Даже
пенсионному фонду не воз-

f ращают более пятисот мил-
лиардов рублей, у раковой

черты оказалась и оборонная
промышленность страны.

Взять, к примеру, один обо-
ронный завод — Ковровский
во Владимирской области,
каких множество по России.
Здесь живут в режиме уль-
тиматума. Отчаявшись полу-

чить зарплату, которая за-

держивается с марта, рабо-
чие потребовали до 1 июля

выплатить долги — с учетом
инфляции — и отставки влас-

тей, не способных отстаи-
вать интересы трудящихся.

Трудящиеся обратились в
Думу, где требуют поставить

вопрос о доверии правитель-

ству.

Таких примеров великое
множество, а В. Черномыр-
дин говорит о каком-то улуч-

шении, уменьшении очередей,
дефицитов и т. д. Даже ум-

ственно отсталому человеку
легко понять, почему нет
очередей? Многим хлеба не
купить, нет денег. А если бы
правительство вернуло долги
всем отраслям, вовремя да-

вали зарплату трудящимся,
вернуло деньги вкладчикам,

что бы тогда они могли ска-
зать о страшной инфляции?
Накануне поездки Б. Ельци-
на в Италию было официаль-
но признано, что спад про-
изводства в стране за первое
полугодие составил 26 про-
центов. Вот так, на весь мир,
объявил Б. Ельцин о стаби-
лизации к июлю. Только что
объявлено и о повышении
цен в первые дни июля. Вот
вам и «победа над инфляци-
ей».

В Думе, тем временем,

среди множества принимае-
мых законов принят закон
о журналистах, где впредь
им запрещается коммен-
тировать работу парламента,
президента, правительства.

Выходит, лучше всего приви-

вать народу любовь к влас-
тям так, как это делалось
десятилетиями — к Сталину,
Мао-Цзедуну, Ким Ир Сену,
Фиделю Кастро и другим.
Возможно, и найдутся подоб-
ные «профессионалы». Как
заявил на днях во «Взгляде»
П. Вощанов, бывший пресс-
секретарь Б. Ельцина, неко-
торые журналисты с насто-
ящими властями общаются
точно так, как общались с
JI. Брежневым, заранее гото-
вят шпаргалки, вопросы, ко-
рые являются не насущны-

По следам неопублинован ны х писем

В редакцию газеты «Зна-
мя труда» обратился житель

дома № 15 с проспекта Мо-
лодежный А. Соловьев по
поводу того, что очень плохо
доставляется корреспонден-
ция, а порой и вовсе не до-
ходит. На жалобу ответил
начальник районного узла
федеральной почтовой связи
В. ГРИГОРЬЕВ.

— При проверке установ-
лено, что в почтовом ящике
имеется отверстие, через ко-
торое есть доступ, позволя-
ющий извлечь корреспонден-
цию. Письмо А. Соловьева
обсуждено в коллективе уча-
стка доставки и решено кон-
тролировать доставку кор-
респонденции в его кварти-

ру.

сте и в 1696 году уже суще-
ствовала, но в 1789 году
сгорела. Причина пожара бы-
ла следующая: в июне
в ближней деревне Лог
женщина вываривала для бе-
ления холсты близ рассадни-
ка (т. е. деревянного высоко-
го сруба, с крытою площад-
кой наверху, где сеяли ка-
пустное семя для рассады,
что делали для сохранения
молодых всходов от мошек)
и, оставив незагашенным

огонь, сама ушла к соседу.
В это время ветер сообщил
силу огню и загорелись
ближние строения. Пламень
клубами поднимался в вихрь
и перенесся, чрез две версты,
на соседний погост Рудный.
Селение и церковь были его

жертвой, но утварь и иконо-
стас спасены. В числе книг,
спасенных от пожара, есть
рукописный Синодик, подая-
ние псковскаго помещика
Богдана Ивановича Коновни-
цына в 7204 г. от сотворе-
ния мира, в храм свя-
того великомученика Хрис-
това Георгия, в погост Руд-
ный.

После пожара церковь
вновь построена в 1795 году,
с приделом Рождества Свя-
того Иоанна Крестителя,
приятной архитектуры, Jiepe-
вянная. Иконостас в ней уст-
роен новый. Из ^ древних
икон местная, мерой и подо-
бием с чудотворной Смолен-
ской Божией Матери, отдана
в частный руки и находится
там в обновленном виде.

(Окончание на 4-й стр.).

ми, а второстепенными. Так
было и в Италии в последний
раз, добавил он. Только как
могут журналисты скрывать

от своего народа многие во-
пиющие факты, творимые
своим правительством?

По официальным данным

Госкомстата России за 1993
год вывоз из страны сырой
нефти увеличился на 2 про-
цента с лишним (вот здесь

есть рост!), что составляет
1G миллионов тонн ценней-
шего невозобновляемого сы-

рья; на 3 процента —при-

родного газа, алюминия — в
2,2 раза, вывозится ценней-
шее стратегическое сырье.

А созданный указ Президен-
та об отмене экспортных
квот и лицензий — это ог-

ромный подарок Западу. Те-
перь сырьевая река на Запад
станет еще шире. Не в за-

стойные брежневские време-
на, а сейчас, при Б. Ельцине,
страна превратилась в ги-

ДОЛГИ ОТДАЮТ живым
Без малого полвека, как

нет войны. Но она не закон-
чилась до сих пор. Дают
знать о себе пулевые и ос-
колочные раны, не забыва-
ется кошмар пережитого.

Эти люди, реально принес-

шие, что называется, на ал-
тарь Отечества свои жизни
и здоровье, пожалуй, един-
ственные, кто до конца оста-
ется верным общечеловече-
ским идеалам и ценностям в

нашем растерявшемся, за-
плутавшем в политических

лабиринтах обществе.
Фронтовики на себе испы-

тали и твердо знают истин-
ную цепу добру и дружбе,
любви и взаимопомощи. И
поэтому никак не могут, не
хотят примириться с «зако-

ном джунглей». Сегодня же
наших защитников от фа-
шизма, в большинстве своем
престарелых и больных лю-

дей, не просто стали забы-

гантский насос по выкачива-

нию природных богатств

России. Тем временем «дру-

зья-американцы» не спешат

снять дискриминацию по
торговле с Россией, а наобо-
рот, предъявляют ультима-

тум по выводу войск из При-
балтики. «Сила есть, ума не
надо» — гласит русская по-
словица. Сила, конечно, у
США есть, и ум тоже —

сверхдержава недоступная,

разоружаться, как мы, не
спешит. Поэтому бесцеремон-
но вмешивается во внутрен-
ние дела всех стран мира, в
том числе и России. И наше
правительство весь интерес
устремляет на запад. Удиви-
тельно ли после того, что Б.
Ельцин, лишь побывав в под-
московных совхозах, узнал,
что там молоко продают по
200 рублей за литр, а моск-
вичи его покупают по 650
рублей, и обещал разобрать-
ся. Выходит, в Кремле и не
знают, что делается сразу
за его стенами. Что же они
могут знать в целом о всей
России? Видимо, наша судь-
ба такова — быть сырьевым
придатком с самой дешевой
рабочей силой на земном
шаре. Потому что нет у нас
настоящего хозяина.

В. ШАТАЛОВ,

обществ, корр.

Рисует

В. Шилов

вать, но и отмахиваться от
них, как от назойливых по-
прошаек. А уж оскорбить,
обидеть старого человека
многим легче, чем плюнуть.

Что интересно: советские
фронтовики спасли мир от
фашистской чумы, а и* У
нас, в России, мягко сказать,
не замечают, а в капстранах
воздают почести российскому
солдату второй мировой. Так,
в Израиле своим законом го-
сударство сохранило все при-
вилегии, оплачивая из своей
казны разрешило ношение
орденов СССР, выплачивает
пенсии. Бывшие граждане
СССР, в том числе России,
считаются Почетными граж-
данами Израиля. Во всех
капстранах фронтовики —

самые высокочтимые граж-
дане, обласканные всеми
благами государства.

А что у нас, в Сланцев-
ском районе, где власть при-
надлежит администрации?..
Во всех аптеках висело объ-
явление о том, что с февра^-
ля прекращается льготный
отпуск лекарств. Позднее,
дату трудно установить,
вдруг в аптеках появилось
Распоряжение № 178 а -p от
30.05.94 года о временной
оплате лекарств за 50 про-
центов их стоимости инвали-
дам и участникам войны.
Инвалидам же труда выдача
лекарств бесплатная. Распо-
ряжение подписано замести-
телем главы администрации
А Парамоненко. Контроль
за исполнением он возложил
на себя.

Для инвалидов воины
это плевок в душу, что хуже
пули и осколка.

Для ветерана войны не
имеет значения, кто у власти
— демократы, коммунисты
или анархисты. Никого бы
не было, не одолей фронто-

вики Гитлера. Мы не вино-
ваты, честное слово, что
остались живыми. Но мы,
фронтовики, честно выполни-

ли долг в войну и после вой-
ны. Создали семьи, народили

детей. В поте лица подняли
страну из военной разрухи,
отложили свою учебу и дру-
гие мечты — создавали об-
щенародное благо. Создали
благополучную жизнь и пере-
дали поколениям целостное
государство — СССР. Так
вот, за нашу кровь и смерть
в бою, трудовой пот и крайне
скромную жизнь современ-

ное поколение, выходит,
мстит нам, если так возвра-
щает «родительские долги».

Не спорю, ветеран труда
тоже заслуживает всяческих
благ и льгот. Сегодняшние
ветераны также работали
для фронта, поднимали стра-
ну из руин, на своих плечах

вынесли все беды и невзго-

ды. Но среди них числятся

и те, кто не только не при-
носил пользы, но и вредил

людям и обществу. В разряд

«инвалид труда» занесли:

категорию алкоголиков, спив-

шихся хроников, причем, в

зрелом возрасте иные полу-

чают инвалидность за «поте-
рю личности». А сколько из

них травмируются, уродуют

других? Вторая категория —

люди, которые жили не в

ладах с законом. Отбыв на-

казание, они возвращались в

общество с тяжелыми фор-
мами болезни, в- основном

туберкулезом. Так вот, наши

законы дают таким инвалид-

ность, и если он туберкулез-
ник, то ему, зеку, отдельное
и благоустроенное, вне оче-

реди, жилье. Лечение по пер-
вому классу! А есть еще

группа — все те, кто в пе-
риод войны перешел на сто-
рону врага, жестоко воевал

против нас, те, кто многих
жен оставил вдовами, детей
— сиротами. После войны,
отбыв срок заключения, при-

шли они с болезнями и в

конечном счете стали инва-
лидами. Вот и получается,

что тов. Парамоненко поста-
вил заслуги иного алкоголи-

ка выше заслуг фронтового
братства. Может, руководи-

тель' города счел, что госу-
дарство, выплачивая до трех

минимальных пенсий за ин-
валидность, сделало фронто-
виков слишком богатыми? А
если по-другому поставить

вопрос: может ли больше
фронтовика-отца получать
сын или внук, владеть боль-
шими благами от общества,
чем фронтовик? Ответа не

получим...

Думается, издаваемые до-
кументы должны проходить

юридическую экспертизу.

Если бы она была, то распо-
ряжение вряд ли бы вышло
в свет, как отменяющее
льготы фронтовикам.

В. МАКАРОВ,
инвалид войны II груп-

пы.

НЕ НА ПОЛНУЮ МОЩНОСТЬ
Ни один из трех действующих бло-

ков ЛАЭС в минувшем месяце не экс-
плуатировался на полную мощность.
Вина в этом не коллектива станции, а...
диспетчеров АО «Ленэнерго». Они огра-
ничивали производство живительной
энергии, ссылаясь на спад производства

н потребления.
За произведенную и проданную стан-

цией электроэнергию в ее кассу все еще
не поступило 155 миллиардов рублей.
ЛАЭС не только снабжает Петербург и
область электроэнергией. За месяц Сос-
новый Бор получил 23 тысячи 600 гига-
калорий тепла и целый океан горячей
воды по самым дешевым сегодня ценам.
Продолжались поставки медицинского
кислорода и технического азота, меди-
цинских и общепромышленных радионук-
лидов, которые используются для диаг-
ностики и лечения болезней и применя-
ются в индустрии.

Весь месяц радиационная обстановка
на ЛАЭС и в Сосновом Бору была на
уровне естественного фона.

К. РЕНДЕЛЬ, корр . СПБ— ТАСС.



Рудный
(Начало на 2 — 3-й стр.).

Среди села, по долине,
пробегает речка Руденка,
впадающая в Рудну. преда-
ние говорит, что Литва про-
шла милю Рудного и не раз-
рушила Погоста; но в пяти
верстах далее, есть значите-
льное кладбище, свидетельст-

вующее, что она отошла к

другому месту, к селу Зава-
стью, где была, уже после
Литвы, или в ея время, до-
мовая церковь на господском
окладе. При упомянутом се-
ле (Рудном), при Иванов-
ском Ручье, в прекрасной
роще, существует часовня
святому Иоанну Крестителю,
где 8 сентября во время

крестнаго хода (это — крест-
ный ход, описанный в описа-
нии погоста «Выскатка») бы-
вает отдохновение, и здесь
святую икону Успения встре-

чает народ, приходящий из

окрестности.
Между гор, в глубоком ов-

раге, бежит Ивановский ру-
чей, из-под крутизны горы,
славящийся целебным свой-
ством в глазных воспалени-
ях и в накожных сыпях. Жи-
тели берут воду его с верою
ко святому Предтече и бла-
гоговеют к самой местности,

прекрасной, пустынной, гос-
подствующей над светлым
озером, за которым вдали
виднеются могилы рыцарей

и широкие поля, покрытыя
жатвами или зеленью (дерев-
ни от этой местности не бли-
же версты). Кушела (дерев-
ня) и Ивановский ручей —

к северу от озера. Это нахо-
дилось уже вблизи древняго

Новгородскага уезда, кото-

рый начинался деревнею Го-
янщиной, принадлежащей
Сомерской волости, к восто-
ку от Кушелы. Когда перено-

сили из Кушелы икону Свя-
того Иоанна Крестителя, в

1730 году, то народ проти-
вился этому, и вскоре она

похищена была тайно из мо-
настыря. Пронесся слух, что
икона явилась на прежнем

месте, но ее вторично взяли
в монастырь, причем жители
ожесточились и хотели ее
вырвать из рук присланных
из монастыря и бросали на
монахов камнями, причем
случилось убийство: так но-
сятся предания.

В 1895 году в селе Ново-
селье, расположенном в 190
верстах от Петербурга, в 40
верстах от Гдова и в 56 вер-
стах от Нарвы, усердием
прихожан была построена
деревянная церковь во имя

святого олаговерного князя
Александра Невского.

Новый приход составили:
село Новоселье, деревни:
Климатино, Гверездно, За-
овражье, Великое Село, На-
волок, Воронино, Ждовля,
Луг, Малышева Гора. К цер-
кви было приписано 10 ча-

совен, находящихся в разных
местах прихода. Земли при
церкви, кроме усадебной, нет.

На лето 1914 года в при-

ходе было 350 крестьянских

дворов. А также 4 школы:

одна церковная в Малыше-
вой Горе, 3 земских: в Заов-
ражье, Великом Селе и Но-
воселье. Крестные ходы со-
вершаются 26 и 29 июня в

Климатино и 30 августа в

Заовражье. Соседние прихо-

ды: Рудненский, Доложский,
Зажупанский, Иванов-Ручей-
ский.

Священник был Румянцев
Василий, псаломщик Василь-
ев Иван. 1900 год был озна-
менован в Погосте Рудном,
построением великолепного

каменного храма святого Ге-
оргия Победоносца. В лето

1914 года Рудненский при-

ход составляют: погост Руд-
ный и деревни: Пустынька,
Гусева Гора, Ребельск, Бо-
льшие Рожки, Новинка, Ры-
жиково, Филатово, Марково,
Косой (Косыгин) Лог, Плав-
кино и Дубок, расположен-

ные в 1 — 7 верстах от церк-
ви. Всего в приходе было
300 дворов, 5 часовен, цер-

ковной земли 24 десятины,
4 школы: *2 церковных в

Рудне и Дубке и две зем-
ских в Рожках и Рыжикове.

Крестные ходы соверша-
ются 26 и 29 июня в Косой
Лог. Соседние приходы:

Выскатский, Сиженский,
Вейнский, Новосельский и

Иванов-Ручейский. Священ-
ник Лебедев Борис, псалом-

щик Молчанов Анатолий.

В лето 1909 года в Погос-
те Ивановский Ручей, что
находится в 50 верстах от
Нарвы ив 50 Верстах от
Гдова, усердием прихожан

была построена церковь в
честь честного славного Про-
рока, Предтечи и Крестителя
Господня Иоанна. (Память
Иоанна Крестителя праздну-

ется три раза в году: 7 ян-
варя, 24 июня и *29 августа).

В церкви на святом прес-
толе в дарохранительнице
находятся пять частиц мощей
святых угодников Киево-Пе-
черской Лавры. К церкви
приписано 11 часовен, нахо-

дящихся в разных местах
прихода. Церковной земли 37
десятин. Приход составляют
(1914 год) следующие дерев-
ни: Заберезье, Кушела, Пан-
телейково, Мельница, Ухово,
Патреева Гора, Шевцово, Го-

янщина, Горка, Мельничи-
ще, Сукновщина, Савинов-
щина, Казино, Дворище. Все-
го в приходе жителей 1800
человек.

В приходе три земские

школы: в Пантелейково, Са-
виновщине, Казино. Крест-
ные ходы совершаются по

всем деревням в летнее вре-

мя. При Иванов-Ручьевской
церкви существует братство

трезвости, открыто оно в

1913 году. Соседние прихо-

ды: Сиженский, Выскатский.

Рудненский и Доложский.

Деревня Родина с Николь-
ской часовней с лета 1909
года входит в Черновский
Троицкий приход. В фашист-
ское нашествие в 1942 году,

Иванов-Ручьевская церковь

была сожжена. В 1943 году

немцы подорвали Руднен-

скую церковь, обозленные
тем, что с ее колокольни

обстреляли их карательную

мотоколонну. Местные жите-

ри рассказывали, что этими

отважными пулеметчиками,

укрывшимися на колокольне,
были или партизаны, или пе-

решедшие на сторону парти-
зан «власовцы» из местного

гарнизона, а, может быть,
наши парашютисты-десант-

ники.

Новосельская церковь
Александра Невского была
разобрана якобы из-за ее

ветхости в 1970 году. Очень
жаль, что это случилось с
ней. Ведь именно от родных

святынь черпает наш рус-
ский народ волю к жизни и

силу противостояния злу.

Бережное отношение к на-
родным святыням — это за-

бота о благополучии России.

Подготовил к публика-
ции

Н. БАКЛАГИН,
краевед.

(Продолжение следует).

Ягодкам
место на столе

Магазин № 47 находится в са-
мом центре нашего города, здесь
же и все автобусные остановки, а
поэтому, видимо, не случайно имен-
но возле него и облюбовали себе
место торговцы цветами, овощами,
лесными ягодами и грибами.
Здесь всегда многолюдно, а отто-
го-то и торговля, как говорится,
идет очень бойко. Одни продавцы
расположились прямо на выступе
витрины, другие — на асфальте,
подстелив газетку, третьи — чуть
поодаль, разложив пучки лука и
укропа на ящиках. Бесспорно,
этот «рынок» возле магазина со-
лидности ему, как и всей округе,
не придает. Но, согласитесь, что
никакие запреты уже не смогут
его ликвидировать. Люди привык-
ли, что, возвращаясь с работы,
здесь можно купить любой зеле-
ни, ягод и овощей к столу. А где
еще можно приобрести землянику,
чернику, лисички?

Для этих целей есть городской
рынок — скажут некоторые. Есть.
Только не каждый побежит туда

за пучком лука после трудового

дня, уйма времени уйдет на это.

Да еще и старушке-продавцу не

просто дотащить туда корзинку с

клубникой или огурцами, i И еще:

выгодно ли той же старушке идти

на рынок с десятью стаканчиками

земляники или с пятью килограм-

мами картошки? За место запла-

тить дороже будет. А тут доход в

считанные минуты обеспечен, так

как ее товар мгновенно

разойдется. Может быть, как раз и

настало время придать этой торго-
вле более цивилизованный вид?
Поставить бы недалеко аккурат-
ные прилавки, как в свое время
это было сделано у магазина «Хо-
зяйственный». А у нас, выходит,
ларьки потеснили все. И чтоб все-
гда качественная продукция с ого-

родов продавалась — об этом, на-
верняка должны подумать соответ-

ствующие службы.

В. ГОРДЕЕВА.

ИНПРОДТОРГ
предлагает со склада в С.-Петербурге:

вино (Болгария) «Монастырская изба», «Золотая
осень», «Лудогорское»;

вино (Венгрия) «Золд-Велтелини», «Токай-Фурминт»,
«Лианка»;

вино (Молдавия) «Алиготе», «Днестровское»;
кетчуп (Болгария) «Марица», сок (Венгрия) фирм.

«ВВ» апельсиновый, черешневый, яблочный, виноградный.
Самые низкие цены!
Оптовым покупателям предоставляется скидка.
Телефон (812) *278-54-96, факс (812) 275-06-35.

В ПОЛКУ МИЛЛИАРДЕРОВ ПРИБЫЛО

В течение минувшего года в полку миллиардеров на нашей
планете прибыло. Как явствует из очередного списка, опубли-
кованного журналом «Форбс», сейчас в мире насчитывается

358 обладателей миллиардных состояний — на 47 больше, чем
в предыдущем году. В перечень «Форбса» по традиции не
включаются царствующие особы, главы государств и диктато-
ры. По подсчетам журнала, «рядовые» супербогачи владеют
сейчас собственностью, оцениваемой в общей сложности в аст-
рономическую сумму — 765 миллиардов долларов. Наибольшее
число миллиардеров — 120 человек и семей — проживает в
США.

УМЕРЬТЕ СВОИ СТРАСТИ
Причиной своей безаварийной езды в течение 45 лет турец-

кий шофер Мевлют Эрдоган из города Болу объясняет просто:

«Как и многие люди, я не прочь пропустить одну-другую рю-

мочку. Но никогда за руль даже после кружки пива не садил-

ся». Свое интервью 65-летний шофер дал газете «Хюрриет» по

случаю избрания дорожной полицией Турции «водителем года».

Немногословный по характеру, Мевлют Эрдоган добавил, что

целиком и полностью поддерживает широко развернутую в стра-

не кампанию за безопасность движения под лозунгом: «Укроти-
те в себе автомобильного зверя и дайте возможность другим

жить спокойно на этом свете».

(По сообщениям корреспондентов ИТАР — ТАСС).

Нине Никифоровне
КЛИМОВОЙ

Коллектив Сланцевского
АО «Леском» сердечно позд-
равляет Вас с юбилеем и
правом ухода на заслужен-
ный отдых. Желаем крепко-
го здоровья, долгих лет жи-
зни. семейного благополучия.

АО «СЛАНЦЫАГРО-
ПРОМТЕХНИКА»

срочно требуются:

СТОЛЯР . СТАНОЧНИК,
СЛЕСАРЬ по ремонту

электрооборудования КИПиА
2—2

Меняется автомашина
«Тойота-Каролла» 1990 года
выпуска из Финляндии
(пригн. в мае) на 2-комнат -
ную квартиру новой плани-
ровки Телефон 42-280.

2—2

Продается участок 14 со-

ток с/т «Здоровье» с посад-
ками, начата стройка. Бара-
нова, д. 8, кв. 39.

Продается однокомнатная

квартира в п. Чернево Гдов-
ского района. Обращаться по
адресу: ул. Гагарина, 1 — 24.

Продается автоприцеп

ЛКЗ 8101 новый, мотоцикл

ЯВА-350-634 с коляской
Тел. *25-683,

Меняется двухкомнатная
квартира новой планировки,

на 2 этаже. Требуется трех-

комнатная квартира новой
планировки по договореннос-
ти. 1 этаж не предлагать.

Телефон 23-149.
3—2

Меняется однокомнатная
приватизированная кварти-

ра в Сланцах на двухком-

натную. Телефон 42-196.

Коллектив учащихся и

учителей школы-интерната,
№ 7 выражает искреннее

соболезнование родным и

близким в связи с трагиче-

ской смертью ученицы 6
класса' ФИЛИППОВОИ Ле-
ны.

Сердечно благодарим кол-
лективы администрации,
шахтном, профком шах-

ты «Ленинградская», брига-
ду лесоизвлекателей, дру-

зей, знакомых, сосе-

дей и родственников, ока-

завших помощь в похоронах

нашего дорогого, любимого
мужа, отца и дедушки Ники-
тина Петра Александровича.

Жена, дети, невестка и

родственники.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ

ПЯТНИЦА, 22 ИЮЛЯ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

6.30 — Утро. 9.00 — Новый старт. 9.15 — «Сорока».
9.45, 19.20 — «Горячев и другие», х. т. 35-я серия.

10.15 — Помоги себе сам. 10.45 — Бизнес-класс. 11.00,
16.00, 18.00, 21.00, 24.00 — Новости. 16.25 — «При-
ключения Буратино», х. ф. 1-я серия. 17.50 — Азбука
собственника 18.25 — Эхо недели. 18.45, 21.35 — По-
года. 18.50 — Человек и закон.

20.40 — Спокойной ночи, малыши!
дели. 22.05 — «Ден Огаст», х. ф.

«Взгляд» с А. Любимовым. 0.10
Пресс-экспресс.

19.50 — Поле чудес.

21.45 — Человек не-

12-я серия. 23.10 —

— Музобоз. 0.55 —

КАНАЛ «РОССИЯ»
7.00, 12.00, 20.00, 23.00 — Вести. 7.20 — Требу-

ются... Требуются... 7.30 — Формула-730. 8.00 — Вре-
мя деловых людей. 8.30 — Сам себе режиссер. 9.00 —

Всемирные новости Эй-би-си. 9.30 — Телегазета. 9.35
— Поехали. 9.45, 20.35 — «Санта-Барбара», х. ф. 10.35
— Капитан «Немо», х. ф. 3-я серия. 11.40 — Крестьян-
ский вопрос. 16.00 — Вести. 16.20 —- Студия «Рост».
16.50 — Там-там-новости. 17.05 — Новая линия. 17.50
— Дисней по пятницам. 18.45 — Праздник каждый
день. 18.55 — Фильм-премьер. 19.10 — Гала-концерт.
20.25 — Подробности. 21.25 — Дневник фестиваля

«Славянский базар-94». 21.30 — «Городок», развлека-

тельная программа. 22.05 — «К-2» представляет. 23.20
— Автомиг. 23.25 — Звезды говорят. 23.30 — Спор-

тивная карусель.

2-я серия. 1.00 -

23.35 — «Пан Володыевский», х. ф.

- Частная коллекция.

ПОКАЗЫВАЕТ САНКТ-ПЕТЕРБУРГ
13.00 — Информ-ТВ. Бизнес-выпуск. 13.10 — Вол-

шебная линия 13.25 — Информ-ТВ. «Немецкая волна».

.^'99 — ? К °РД Я П0М °Щь. 14.30 — Телефильм-концерт.
0. 19.30, 22.45 — Информ-ТВ. 15.45 — Телемага-

зин. 15.50 — «Двенадцать стульев», х. ф. 1-я и 2-я се-

рии. 18.30 — Баламутские встречи. 18.55 — Мульт-
фильмы. 19.55 — «Легенда о Сурамской крепости».

Фильм. 21.45 — Телеслужба безопасности. 21.55 —

Телефильм. 22.25 — Телемагазин. 22.30 — Будни.

23.00 — Игры доброй воли. Спецвыпуск. 23.30 — Ваш
стиль. 23.40 — «Роковая доза», х. ф. (США),
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